
  ■ 会 長 挨 拶
皆様、こんばんは。
それでは、本日のお客様をご
紹介いたします。本日のお客
様は、福島ロータリークラブ・
加藤義朋先生です。加藤先生
いらっしゃいませ、そしてい

つもありがとうございます。今夜は、会津若松
城南ロータリークラブの最終例会をごゆっくり
楽しんでください。

　2017 ～ 18 年 度 国 際 ロ ー タ リ ー 会 長 イ ア ン
H.S. ライズリー氏は今年度のテーマを「ロータ
リー：変化をもたらす」と掲げられ、第 2530 地
区ガバナー鈴木邦典氏は、2017 ～ 18 年度の地
区目標をＲＩが掲げる 3 つの重点目標の中から、
地区の最重点目標として、対外的に「公共イメ
ージ向上」のキャンペーンを第 2530 地区が一つ
のチームとして取り組みたい、とその方針を示
されました。
　国際ロータリー会長イアン H.S. ライズリー氏
が掲げたテーマ及び第 2530 地区ガバナー鈴木邦
典氏の最重点目標を念頭に置きつつ、会津若松
城南ロータリークラブの 2017 ～ 18 年度のテー
マを「会員維持・増強の目標達成とクラブ継続
事業の実施」とし活動させて頂きましたが、残
念ながら会員増強の目標を達成することが出来
ず、自分自身の力不足と責任を痛感しており、
会員の皆様に深くお詫び申し上げます。

一方クラブ継続事業につきましては、今後も継
続する事業と一定の成果をあげて一区切りをつ
けた事業と、それぞれ実施することができたと
思います。その中で特に印象深かった事を二つ
上げさせて頂きますと、一つは当クラブが中心
となり、過去 12 年に渡り草刈りなどの作業を行
い育成管理してきた滝沢の山桜が、薄桃色の大
変綺麗な、そして見事な花を咲かせるまでに成
長した事を確認できた事です。そしてもう一つ
は、県立会津学鳳中・高校への図書寄贈と併せ
て実施した AED トレーナー講習会です。学校の
講堂に約 270 人の生徒が集まり、消防署員の話
に真剣に耳を傾けて講習を受けていた光景を目
にしたときは、本当にこの事業をやって良かっ
たと感じました。
この一年間、会長として至らないことが多々有
り、会員の皆様にご迷惑をおかけしましたが、
村﨑幹事をはじめ理事役員の皆様、ならびに会
員の皆様と事務局の小椋さんに支えられ一年間
活動させて頂きました。この場で改めてご協力・
ご支援頂いた皆様に感謝と御礼申し上げますと
ともに、次年度会長の山田さんと次年度幹事の
赤城さんへの、より一層のご協力・ご支援をお
願い申し上げ、私の最後の会長挨拶とさせて頂
きます。一年間、温かいご協力とご支援本当に
ありがとうございました。
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出席委員会
▪出席率　80.00% ▪前回出席率訂正　62.50%

各 委 員 会 報 告

幹事報告
1 .ガバナー事務所より
○佐原パストガバナー
 「RI超我の奉仕賞」祝賀会ご臨席のお礼（受）
2 .ガバナーエレクト事務所より
○地区委員任命状と地区名簿　　（受）
3 .次期ガバナー補佐事務所より
○第１回ガバナー補佐訪問の案内（受）
4 . 会津若松 RC より
○７月の例会プログラム（受）
5 . 会津地区障害者雇用連絡協議会より
○研修視察についての案内（受）

▪ 点 鐘　　　　小川　洋正　会長
▪ 国 歌 斉 唱
▪ ロータリーソング　　　　それでこそロータリー
▪ 四 つ の テ ス ト　　　　松川　正光　君
▪ 会 長 挨 拶　　　　小川　洋正　会長

赤城　明広　副委員長

村﨑　雅彦　幹事

ニコニコBOX委員会
加藤様（福島ＲＣ）：本日お世話になります。
小川君：会員の皆様、事務局小椋さん１年間暖かいご支援
とご協力、本当にありがとうございました。
村﨑君：小川会長、皆様一年間大変お世話になり有難うご
ざいました。楽しい１年間でした。山田次期会長、赤城次期
幹事がんばって！
渡部君、松川君、大塚君、木村(剛)君、山口(隆)君、佐藤(敬)
君、岡本君、木村(武)君、田中君：小川会長、村﨑幹事一年間
お疲れ様でした。
赤城君：小川会長、村﨑幹事一年間お疲れ様でした。すっき
りですね。加藤先生いらっしゃいませ。皆さん楽しくいき
ましょう。
小島君：小川会長、村﨑幹事顔がニヤついてますね。本当に
1年間お疲れ様でした。加藤先生いらっしゃいませ。いつも
ありがとうございます。
黒澤君：皆様こんばんは。本年度最終例会にお客様、ご家族
の皆様ようこそいらっしゃいませ。楽しんで行って下さ
い。小川会長、村﨑幹事この一年間大役本当におつかれさ
までした。有難うございました。
湯田君：小川会長お世話になりました。赤城プログラム委
員長有難うございました。
菊地君：本日も暑いですが、元気によろしくお願いします。
山田君：小川会長、村﨑幹事本当に一年間お疲れ様でした。
又来年度もよろしくお願いします。
小池君：おめでとうございます。

田中　益成　委員長

本 日 の プ ロ グ ラ ム
◎最終例会

本 日 の お 客 様
国際ロータリー第2530地区
福島ロータリークラブ　加藤　義朋　様



ア ル バ ム

いよいよ、今夜は小川年度最終例会です。

小川会長、最後のご挨拶。本当に１年間、お疲れ様でした！

続いて村﨑幹事。お疲れ様でした！ 田中ニコニコ BOX 委員長も、
１年間お疲れ様でした！



木村剛出席委員長より、小川会長、村﨑幹事、山田エレクトの３人の皆勤者へプレゼント。
お三方お疲れ様でした！

そして次年度理事役員の顔ぶれです。皆一様にやる気に満ちています。

新旧会長幹事のバッジ交換です。山田エレクト・赤城次期幹事がんばってください！



小川会長令夫人と村﨑幹事令夫人 ( 代役：小椋事務局 ) へ花束贈呈です。

小川会長が次年度から国際奉仕委員会地区委員に！また１年がんばってください！

毎年黒澤会員が歴代会長に贈る書。今年も本当に小川会長に合った言葉を選んで
いただきました。「誠実」。大事にされてください。



さてここからは懇親会。湯田親睦委員長も今日で最後、お疲れ様でした！

山田エレクトの乾杯！

福島ロータリークラブの加藤義朋様、いつもありがとうございます。
来年もよろしくお願いします！



なごやかに賑やかに、会が進んでいきます。

赤城プログラム委員長が全面的にプロデュースした「曲名あてゲーム」。
若干困惑もありましたが、大いに盛り上がりました！



中締めはチャーターメンバーの小野木会員より。元気に万歳三唱！

最後は「手に手つないで」結束を深めて、夜も深まり、最高の最終例会はお開き。
また来年もがんばりましょう。皆様１年間、お疲れ様でした！


